



Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 6768

Prix 260 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement situé à trois minutes de la mer à pied, ce bel appartement meublé, traversant de 40,9 M², situé dans un ancien palais, allie le charme de l'industriel à une Décoration contemporaine épuré. Rénové avec des matériaux de qualité, il se niche dans un environnement sécurisé qui inspire à la Détente, au confort et au calme. Entouré de beaux jardins, la clarté règne dans ce petit cocon qui bénéficie d'une belle pièce lumineuse ouverte sur une cuisine américaine. Le Côté nuit se compose d'une chambre joliment Décoré ainsi que d'une salle d'eau séparé. Le coin atelier d'artiste et sa belle ...

Ideally located 3 minutes from the sea on foot, this beautiful apartment of approximately 40 sqm, located in a former palace, combines industrial charm with refined contemporary decoration. Renovated with quality materials, it is nestled in a secure environment that inspires relaxation, comfort and calm. Surrounded by beautiful gardens, clarity reigns in this little cocoon which benefits from a beautiful bright room opening onto an american kitchen. The sleeping area consists of a nicely decorated bedroom as well as a separate bathroom. The artist's studio area and its high ceilings give the ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





